

Título: Colegios inician clases presenciales en medio de protocolos para evitar contagios

El Ministerio de Educación estableció el 2 de marzo como comienzo oficial: Colegios inician clases presenciales en medio de protocolos para evitar contagios

Los apoderados valoran el regreso total y aseguran que sus hijos están motivados por volver a sus establecimientos. El ministro Raúl Figueroa dice que "el desafío para este año es mantener las escuelas abiertas y que los niños efectivamente asistan".

M. HERNÁNDEZ Y M. CHÁVEZ

Ayer se inició el año escolar 2022 para cientos de alumnos de colegios públicos y privados, aunque será el próximo miércoles 2 de marzo cuando empiece el calendario oficial que fijó el Ministerio de Educación. La mayoría de los establecimientos está alistándose y revisa sus protocolos para efectuar las clases presenciales.

El ministro Raúl Figueroa visitó ayer el colegio Miguel de Cervantes, de La Cisterna, que se prepara para recibir a sus más de 600 alumnos para ese día.

"Hemos podido observar cómo este establecimiento, al igual que miles del país, se está preparando para esta ansiada vuelta a clases", dijo el secretario de Estado. Y añadió que pudieron apreciar "cómo se han cumplido los protocolos sanitarios en un establecimiento que ya el año pasado tuvo una alta presencialidad y cómo la experiencia que ha acumulado le ha sido tremendamente útil para recibir a sus alumnos a partir de la próxima semana".

Figueroa detalló que el 92% de los estudiantes del país ya están vacunados y sostuvo que "recuperar la presencialidad en nuestro sistema educativo es fundamental para el bienestar de nuestros niños y jóvenes, tanto desde el punto de vista de sus aprendizajes como en su desarrollo socioemocional".

Según el ministro, "el desafío



LAS CONDES.— El Colegio SEK inició ayer sus actividades presenciales de forma gradual.

para este año es mantener las escuelas abiertas y que los niños efectivamente asistan, para que por esa vía puedan recuperar al máximo todo aquello que lamentablemente la pandemia les ha quitado".

Víctor Bastías, director del Miguel de Cervantes, sostuvo que el establecimiento "el año pasado estuvo muy participativo y activo, con una comunidad que nos apoyó en este desarrollo. Por lo tanto, ya contamos con una experiencia en la implementación de estos protocolos

sanitarios, también sobre cómo resguardar la seguridad de nuestros estudiantes y de nuestros funcionarios, para poder desarrollar este año con mayor fuerza la presencialidad y alcanzar al 100% de estudiantes".

Para todo este regreso a la presencialidad, los colegios se están preparando con fondos propios, pero muchos también con recursos que ha entregado el Mineduc, que el año pasado otorgó más de \$186 mil millones para mejoras en la infraestructura de los recintos públicos y subven-

cionados y \$25 mil millones para el retorno seguro, a un total de 8.425 establecimientos.

La semana pasada, el ministro también publicó el protocolo para el retorno a las clases presenciales, en el que se dispone, por ejemplo, que cuando un curso tenga tres alumnos probables o confirmados de covid-19, todo el curso deberá cumplir cuarentena, con lo que sus clases presenciales serán suspendidas y se realizarán actividades *online* o habrá envío de material físico. En cambio, si un escolar es decla-



VIÑA DEL MAR.— El Colegio Huguet volvió a la presencialidad total tras dos años. Como dicta el protocolo, se tomaron medidas sanitarias.

rado en "alerta covid", porque pudo ser contacto estrecho de un contagiado, deberá seguir asistiendo a clases, "atento" a la eventual aparición de síntomas.

Retorno adelantado

Distintos recintos ya comenzaron a recibir a sus estudiantes. En el caso del Colegio SEK Chile (Las Condes) asistieron presencialmente los alumnos desde prekínder a 4º básico. Hoy lo hará el resto del establecimiento, hasta 4º medio.

La apoderada Claudia Hevia señala que "es un poco temprano, pero el colegio tiene una metodología también para extranjeros que así durante las vacaciones de invierno tienen casi un mes".

Sobre el retorno a clases presenciales, señala: "Me parece excelente porque *online* es completamente diferente, se distraen con mayor facilidad. Nosotros tenemos cuatro niños, entonces a veces uno no cuenta con el espacio suficiente para que cada uno se concentre y las profesoras a veces no pueden estar tan al pendiente de lo que está pasando".

Hevia agrega: "La vida normal es lo que se vive en el colegio, en la sala de clases. A nosotros nunca nos pasó esto. Y el colegio tiene todas las medidas

de protocolo (...). Mi hijo lo único que quiere es volver, estar con sus amigos y ver a los profesores".

La apoderada dice que "como es un colegio grande tienen todo el espacio para mantener el distanciamiento social en la sala sin tener que hacer rotación. Está todo el colegio funcionando".

Otro establecimiento que volvió ayer fue el Profesor Huguet, de Viña del Mar.

"Lo que más destacaría es que a pesar del momento difícil que se está viviendo, los niños disfrutaron mucho el primer día.

Uno, porque estaba todo muy bien preparado y ordenado; y otro, porque pudieron volver a compartir con niños de su edad", valora la apoderada Alejandra Raffo, quien tiene tres hijos en el recinto (6, 15 y 17 años).

"Por mi parte, espero que todo continúe lo más normal posible; es mi esperanza y deseo", señala.

En los próximos días, antes del inicio oficial decretado por el Mineduc, también retomarán su calendario el Colegio Alemán (28 de febrero), María Luisa Bombal (28 de febrero) y Carmen Teresiano (1 de marzo), entre otros.

SEGURIDAD
 Los recintos deben cumplir con aforos en aquellos cursos con cobertura de vacunación menor a 80%.